



Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida



Ciclistas se unen al INAB para reforestar Santa Cruz del Quiché

¡Entérate!

Por décimo año consecutivo, el Instituto Nacional de Bosques (INAB) celebró el evento "Un árbol en el maillot" dentro de la campaña Sembrando Huella. Decenas de ciclistas se unieron para plantar 300 árboles en la comunidad de Pamesebal I, Santa Cruz del Quiché.



Abelardo Monjarás Sánchez, director subregional del INAB en Santa Cruz del Quiché, calificó la actividad como un éxito rotundo, subrayando el objetivo de sensibilizar a la población sobre la importancia de la reforestación.

"Agradecemos especialmente a nuestros Amigos del Bosque: Cooperativa Santa Cruz R.L., el ciclista profesional Brayan Ríos, La Nueva Clínicas y Ópticas Waleska, Reservas Militares, y a los pedalistas de Quiché y Quetzaltenango, cuyo entusiasmo hizo de este evento algo inolvidable", comentó Monjarás.





Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida



Alexander Canil, gerente general de Cooperativa Santa Cruz R.L., destacó que la alianza con el INAB les permite contribuir activamente a la conservación de los recursos naturales y los bosques.

La jornada comenzó en la sede del INAB en Santa Cruz del Quiché, desde donde los ciclistas se dirigieron al área de reforestación, propiedad de Cristóbal Coxic. Este último cedió generosamente su terreno para la plantación de cipreses y pinos, comprometiéndose a cuidar los árboles para convertir ese espacio en un nuevo pulmón verde para la comunidad.



**Para mayor información comunicarse a:
Oficinas de la Región VII – Quiché del INAB
Tel. (502) 7755-3092**

www.sembrandhuella.inab.gob.gt